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一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 

 

令和 7年第１回定例町議会において次のように質問したいから通告します。 

番号 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  （具体的にご記入願います） 備 考 

1      
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不登校への取り組

みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿久比駅東アクセ

ス道路について 

 

 

 

 

 

文部科学省の統計によると、令和 5 年度は不登校児童生徒が

初めて 30 万人を突破し、過去最多の 34 万 6 千人となった。

その現状を踏まえ伺う。 

① 本町における不登校の定義は。 

② 令和 5年度の不登校児童生徒数は、全国平均で 1,000人当

たり小学校で 21.4人、中学校で 67.1人であるが本町の調

査結果は。 

③ 本町における不登校の主な要因とその対策は。 

④ 学校・家庭・地域で子どもたちを育てるとよく言われるが、 

具体的に家庭や地域に求めるものは。 

⑤ 義務教育修了後の相談及びフォローは行っているのか。 

⑥「無理して学校へ行かなくていい」という考えに対する見解

は。 

 

町長公約の、阿久比駅東側へのアクセス道路の必要性は痛感

している。昨年の説明会を受けて次のことを伺う。 

① このルートの選定理由は。 

② アクセス道路の予定ルートは中学生の自転車通学路と重

なるが、その安全性の担保は。 

③ 都市計画道路名古屋半田線が開通の時点で交差点に信号

機は設置されるのか。 

④ ルートの脇にある 1軒の住宅への出入りにおける配慮は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（ ２ ） 

番号 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  (具体的にご記入願います） 備 考 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知多半島総合医療

センターへのアク

セスについて 

 

 

 

 

 

 

 

この 4月に半田病院が移転開院するが、知多半島総合医療セン

ターへのアクセスについて伺う。 

① 令和 6 年度第 1 回の阿久比町循環バス運行連絡会議議事録

を確認したところ、循環バスの知多半島総合医療センター

へのルートの延伸や見直しが話し合われていなかったが、

その必要性についての見解を求める。 

 

② 令和 7 年 4 月から阿久比町民が知多半島総合医療センター

へ行くのに最も有効な交通手段は何か。また、その告知を

いつどのような形で行うのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

 

 


